

# *Apuestan presidentes de Bolivia y Argentina por reforzar lazos bilaterales*

---



Buenos Aires, 22 abr (RHC) El presidente de Argentina, Mauricio Macri, y su homólogo de Bolivia, Evo Morales, apostaron por reforzar los históricos lazos entre ambos países en varios frentes, entre ellos el comercial.

Durante el encuentro, resaltó Macri que hablarán temas importantes para el futuro no solo de energía, sino de equipamiento, la hidrovía Paraná-Paraguay, y de intercambios comerciales y culturales.

A su vez Morales destacó la rica y larga historia entre las dos naciones vecinas y agradeció a todos los argentinos y al Ejecutivo de Buenos Aires por dar facilidades a sus vecinos bolivianos.

Con anterioridad, los dos primeros mandatarios asistieron al aeropuerto de El Palomar para ver una de las aeronaves Pampa tres que la Fábrica Argentina de Aviones le entregó a la Fuerza Aérea recientemente.

El presidente argentino, Mauricio Macri, recibió en la Casa Rosada a su par boliviano, Evo Morales, con quien abordó varios temas de la agenda bilateral, sobre todo lo referido al sector del gas y la energía.

Cumpliendo con una invitación del presidente de esta nación austral, Morales llegó la víspera a Buenos Aires y acto seguido se dirigió a la localidad bonaerense de La Matanza, donde lo aguardaba una multitud de residentes bolivianos en esta nación y argentinos para darle la bienvenida.

Sorprendido por la emotiva bienvenida, Morales agradeció en twitter a los que participaron de la velada, en el Polideportivo Alberto Balestrini, donde dejó varios mensajes, entre ellos la necesidad de la unidad.

Durante su exposición habló de los logros durante sus 13 años de gobierno y significó que solo la liberación política, ideológica, social y cultural no tiene mucho futuro, hay que acompañar esto con la liberación económica. Ese es el éxito de los bolivianos, remarcó.

Horas antes de reunirse con Macri, Morales abrirá bien temprano el programa de actividades con una reunión con los Jefes de Oficinas Consulares de su país en esta nación austral.

Después se dirigirá rumbo a la Casa Rosada. Se espera que durante el encuentro, Macri y Morales ahonden en varios puntos de la agenda, entre ellos el fortalecimiento de la hidrovía Paraguay-Paraná y posteriormente brinden una declaración conjunta a la prensa.

En octubre pasado, Morales hizo una visita relámpago a esta capital, donde fue recibido por cientos de compatriotas que le agradecieron por las varias medidas que implementó su gobierno en beneficio de esa comunidad residente en Argentina.

En aquella ocasión, el mandatario también fue distinguido con el Doctorado Honoris Causa de la Universidad Metropolitana para la Educación y el Trabajo (UMET).

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/internacionales/188976-apuestan-presidentes-de-bolivia-y-argentina-por-reforzar-lazos-bilaterales>



**Radio Habana Cuba**